

Es kommt am Freitag zum Showdown in der Römerhalle

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 10. April 2013 um 09:04 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 13. April 2013 um 08:34 Uhr



Die 2. Herren hat sich alle Chancen auf die Aufstiegsrelegation zur 1. Bezirksliga gewahrt. Am Samstag bezwang das Team um Kapitän Oliver Seckler den TTC Kludenbach mit 9:4 und ist nun punktgleich mit der zweitplatzierten SG Reich-Michelbach, die parallel ihr Heimspiel gegen den Tabellenführer SG Kirchberg/Rhaunen mit 5:9 verlor. Damit kommt es am kommenden Freitag zum alles entscheidenden Aufeinandertreffen von Dichtelbach und Reich in der Römerhalle. Den Dichtelbachern reicht dann nur ein Sieg, da sie in der Spielbilanz um ein winziges Pünktchen schlechter stehen und bei einem Unentschieden nicht an ihren Konkurrenten vorbeiziehen können. Es wird also definitiv ein spannendes Saisonfinale.

Das Spiel gegen Kludenbach begann allerdings alles andere als nach Wunsch. Sowohl das Spitzenduo Matthias Emmel/Oliver Seckler als auch die Kombination Tobias Weber/Berthold Cziomer unterlagen jeweils in vier Sätzen. Lediglich das Teenie-Doppel mit Dario Stenzhorn/Joel Mähringer konnten gegen ihre wesentlich erfahreneren Gegner einen Sieg ergattern. Allerdings waren die Einzelleistungen im Anschluss wesentlich erfreulicher. Im vorderen Paarkreuz punktete Matthias souverän gegen Lamby und Tobias belohnte seine gute Vorstellung gegen Hammes, einen der drei besten Spieler der Liga, mit einem 3:2-Erfolg.

Diese erste Führung der Dichtelbacher konnte die Mitte noch auf 5:2 ausbauen. Dario und Oliver hatten mit ihren Gegnern Bogler und Dreher jeweils erstaunlich wenig Mühe und bezwangen diese mit jeweils 3:0. Das hintere Paarkreuz tat sich danach wieder deutlich schwerer gegen die erfahrensten Akteure des TTC. Berthold (Foto) gelang nach zwischenzeitlichem 1:2-Satzrückstand noch ein Comeback zum letztlich verdienten 3:2 über Jakoby. Joel tat sich nicht so leicht und gab trotz 11:3 im ersten Durchgang sein Spiel gegen Lange noch in vier Sätzen aus der Hand.

Nachdem auch Matthias anschließend in seinem heiß umkämpften zweiten Einzel des Abends gegen Hammes in fünf Sätzen unterlegen war, stand es nur noch 6:4 aus Sicht der Heimmannschaft. Doch der sehr gut aufgelegte Tobias besorgte durch einen klaren Dreisatzsieg gegen Lamby für eine kleine Vorentscheidung. Denn auf das mittlere Paarkreuz war erneut Verlass, sodass Dario und Oliver die gute Mannschaftsleistung mit zwei weiteren Einzelsiegen zum 9:4-Endstand abrunden konnten.